

Programa del Santo Padre para los próximos días

Encuentro con cardenales y periodistas, y la Misa de inicio de Pontificado son algunos de los primeros actos de Benedicto XVI

22/04/2005

El director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Joaquín Navarro-Valls, realizó el miércoles por la tarde la siguiente declaración:

"En la mañana de hoy, el Santo Padre Benedicto XVI visitó la Congregación para la Doctrina de la Fe, donde, en un encuentro muy cordial, saludó a los colaboradores y colaboradoras del dicasterio.

En la 'Domus Sanctae Marthae', el Santo Padre invitó a almorzar a algunos colaboradores de la Curia Romana. Por la tarde, el Santo Padre fue al apartamento que hasta ahora ocupaba en la Plaza de la Ciudad Leonina".

Asimismo, se anunciaron algunos de sus próximos compromisos:

Este viernes por la mañana ha mantenido un encuentro con todos los cardenales presentes en Roma.

Durante el acto, Benedicto XVI ha dicho que se dispone a desarrollar su pontificado con "abnegación interior, sencillez y disponibilidad", imitando a Cristo. "Es un acto de confianza que

me anima a emprender esta misión con más serenidad, ya que además de contar con la ayuda de Dios cuento con vuestra generosa colaboración. Os lo suplico, que no me falte vuestra ayuda", afirmó.

"No se trata de honores, sino de realizar un servicio con sencillez y disponibilidad, imitando a nuestro Maestro y Señor, que no vino a ser servido sino a servir y en la Última Cena lavó los pies de los apóstoles pidiéndole que hicieran lo mismo. Por ello, tanto a mí como a todos nosotros, sólo nos queda que aceptar la voluntad de Dios y dar lo mejor", señaló.

El sábado por la mañana, a las 11 h. en el aula Pablo VI, el Santo Padre mantendrá un encuentro con los periodistas y profesionales de la comunicación social.

El domingo 24 de abril, a las 10 de la mañana, Benedicto XVI presidirá la

Eucaristía de solemne inicio de su pontificado.

El lunes, 25 de abril, por la mañana, recibirá a las delegaciones oficiales que han intervenido en la ceremonia de inauguración del pontificado.

El lunes por la tarde, para reafirmar la deuda de la Iglesia de Roma con San Pablo, el Santo Padre visitará a las 18,30 h. el sepulcro del Apóstol de los Gentiles situado en la basílica de la Via Ostiense.

Nombramientos

Benedicto XVI nombró al cardenal Angelo Sodano, secretario de Estado y confirmó "donec aliter provideatur" (hasta nuevo anuncio) a los cardenales, arzobispos jefes de los dicasterios de la Curia Romana y al presidente de la Pontificia Comisión para el Estado de la Ciudad del Vaticano.

Igualmente, confirmó al arzobispo Leonardo Sandri como sustituto para los Asuntos Generales de la Secretaría de Estado, al arzobispo Giovanni Lajolo como secretario para las Relaciones con los Estados de la Secretaría de Estado y a los secretarios de los dicasterios de la Curia Romana.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/programa-del-santo-padre-para-los-proximos-dias/>
(10/02/2026)